

Erfolgreiche Schaffhauser an der OMM - Ostschweizer Mannschaftsmeisterschaft 2024 im Birch

Von Peter Steiger/Erika Breitenmoser

Am letzten Samstag, den 09. November, wurde der OMM Final Wettkampf turnusgemäß auf der Schiessanlage Birch in Schaffhausen durchgeführt. Ein würdiger und besonderer Anlass mit diesem die Ostschweizer Mannschaftsmeisterschaft 2024 ihr 25-jähriges Jubiläum feiert. Die OMM, der größte Mannschafts-Wettkampf im Schweizer Schießsport, wird von rund 27 Gewehr- und 7 Pistolen-Mannschaften aus sieben Ostschweizer Kantonen in drei Ligen (A/B/C) nach den Stärkeklassen bestritten.

Von April bis September und vier Heimrunden erforderte der Wettkampf Bestresultate und den Gruppensieg um sich für den Final zu qualifizieren. Am Final Samstag standen sich die besten Mannschaften im Kampf um die hart umkämpften Podestplätze und den begehrten Meistertitel 2024 gegenüber. Mit leichtem Nebel in den Morgenstunden und eher kühlen Temperaturen folgte ein sehr spannender und fairer Wettkampf.

Die Schaffhauser Mannschaften überraschten mit Top Resultaten

Vormittags im C – Final waren gleich zwei Schaffhauser Teams mit am Start. Sie konnten den Kanton Schaffhausen erfolgreich und würdevoll vertreten, und holten sich sogar den Sieg. Es war bis zum letzten Schuss spannender Wettkampf. Lange Zeit punktgleich durften sich die Schützen von Hallau, dank dem Spitzenresultat von 195 Punkten von Roger Schnetzler, letzten Endes vor der SG Kyburg als Sieger feiern lassen. Die zweite Schaffhauser Mannschaft, die SG Dörflingen konnte sich mit fünf Punkten Rückstand den dritten Rang sichern. Die Dörflinger waren mit dem Pech behaftet und mussten kurz vor Wettkampfbeginn einen Ersatzschützen für eine Krankheitsabwesenheit stellen. Knapp dahinter haben sich die Sportler der Sportschützen Neckertal rangiert. Die SG Haldenstein und der MS Bülach folgten auf den nächsten Plätzen. Die Einzelrangliste führten gleich zwei Schützen mit je 195 Punkten an, von Hallau Roger Schnetzler und Andreas Schweizer von den SpS Neckertal, vor Urban Jordan von der SG Kyburg mit 194 Punkten.

Würdigung und Jubiläumsfeierlichkeiten

Inmitten des Wettkampfes begrüßte der OMM Präsident Josef Dürr die Ehrengäste des Schweizer Schiesswesens, der Kantonal Verbände und der Vereine. Mitglieder des SSV Schweizer Schiesssportverbandes Paul Stutz, Pistole SSV und Walter Brändli, Gewehr SSV würdigten ebenfalls das 25-jährige Jubiläum. Nach einem Rundgang in der Schiessanlage und durch den Wettkampf wurde den Gästen ein Apéro serviert.

Josef Dürr hob seiner Ansprache am Jubiläumsfest in der Zimmerberghalle in Beringen, die Bedeutung des Ostschweizer Mannschaftswettkampf als einen der größten und spannendsten Schiess- und Sportanlass der Ostschweiz hervor. Es seien Team-Spirit und sehr gute konstante Resultate gefragt, um sich im Gruppenfeld behaupten zu können. Verdankt wurden ebenfalls die Organisatoren Willi Flammer, FSV Hohlenbaum (Gewehr), Hans-Ueli Streit, PS Randen (Pistole), Martin Meier, SG Beringen (Festorganisation), sowie die zahlreichen Helfer für die tadellose Organisation und die Bereitstellung der Infrastruktur. Nach einem reichhaltigen Festmahl und dem Rangverlesen fand der Festanlass einen gemütlichen Ausklang bis in den späten Abend hinein.